

La 29ª Marcha de Bicicletas reforzará las medidas de seguridad en el Día de la Constitución

29/11/2016



La Federación de Asociaciones de Vecinos, FAVE, en colaboración con el Ayuntamiento organiza la 29ª Marcha de Bicicletas con motivo de la celebración del día de la Constitución el próximo 6 de diciembre. El concejal de Participación Ciudadana, Eduardo Vicente, ha destacado que se trata de una jornada lúdica, "una actividad que arraigó en la población y cada año intentamos que crezca y tenga mayor presencia en la calle".

Sin embargo, según ha recordado el presidente de FAVE, Antonio Cuenca, durante la etapa de gobierno del

Partido Popular se dejó de hacer esta marcha por falta de ayuda económica.

Para participar en esta Marcha popular de bicicletas es necesario inscribirse en el punto de salida, situado en la Plaza de la Constitución, a las 9:30 horas, pues la salida tendrá lugar una hora más tarde. Allí entregarán un peto azul, una camiseta y un número para participar en el sorteo de dos lotes de productos navideños. La meta estará situada en la Plaza de la Ficia, donde la llegada de los ciclistas se estima a las 13:30 horas. En este espacio habrá juegos infantiles y grupos de animación,

además se aprovechará para promulgar los valores de la Constitución.